

Sternsingersterne bekommen neuen Anstrich

Dienstag, den 05. Dezember 2017 um 09:27 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. Dezember 2017 um 09:44 Uhr

Die Vorbereitungen zur Sternsingeraktion laufen auf Hochtouren.
So haben heuer auch die Sternsinger-Sterne einen goldenen Anstrich bekommen.



Infos zur Aktion

- Die Sternsinger sind am 3. und 4. Jänner 2018 ab 13:30 Uhr in der Pfarre unterwegs.
- nächste Sternsingerprobe: Freitag, 15. Dezember um 18:00 Uhr im Pfarrsaal. Wir freuen uns über alle Kinder und Jugendlichen, die als Sternsinger/innen von Haus zu Haus gehen.
- Wer sich vorstellen kann eine Gruppe zu begleiten oder mit einem guten Abendessen zu verwöhnen - wir freuen uns auf euren/Ihren Anruf. (07435/52140)

Sternsingersterne bekommen neuen Anstrich

Dienstag, den 05. Dezember 2017 um 09:27 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. Dezember 2017 um 09:44 Uhr

